



**JUNTA DISTRITAL
EL ROSARIO**
Gestión 2024-2028

BOLETIN INFORMATIVO PRIMER TRIMESTRE 2025

Operativo de limpieza en la Comunidad de Pueblo Nuevo

El pasado 15 de enero, se llevó a cabo un exitoso operativo de limpieza en la comunidad de Pueblo Nuevo, con el objetivo de mantener la higiene y el bienestar de todos los habitantes. Este operativo fue realizado por el personal de manejo de residuos sólidos, quienes se encargaron de recoger desechos, limpiar calles y áreas comunes, contribuyendo a la mejora del entorno.

El trabajo conjunto entre las autoridades locales y los ciudadanos refleja el compromiso con la sostenibilidad y el respeto por el entorno. Este operativo de limpieza es parte del trabajo constante que se realiza en todo el distrito para garantizar un ambiente más saludable y ordenado.



Contenido

- Operativo de limpieza en la Comunidad de Pueblo Nuevo
ÁGINA, 1,
- Reunión con Encargados de Arias para tratar temas de SISMAP Municipal
PÁGINA, 2
- Avances de la construcción del Pley de la comunidad de Cardón
PÁGINA, 3
- Comprometidos con el acceso al agua potable en El Capá
PÁGINA, 4
- Reunión con encargados de Brigada de Bacheo para coordinar y estructurar el trabajo de las Brigadas
PÁGINA, 5
- Taller de Gestión para el departamento de Residuos Sólidos
PÁGINA, 6
- Entrega de Mobiliario al Centro Comunal de Pueblo Nuevo
PÁGINA, 7
- Capacitación sobre el Sistema de Acceso a la Información Pública (SAIP)
PÁGINA, 8
- Asfalto que Rodean la calle del Centro Comunal en El Capá
PÁGINA, 8
- Trabajando por un mejor servicio eléctrico
PÁGINA, 9
- Operativo de Limpieza en la Carretera Principal y Vía hacia Vallejuelo
PÁGINA, 9
- Inauguración Centro Comunal y Parque Recreativo El Capá
PÁGINA, 10

Reunión con Encargados de Arias para tratar temas de SISMAP Municipal



En el día de hoy, 30 de enero de 2025, se llevó a cabo una importante reunión con los encargados de los distintos departamentos de nuestra institución, donde se discutieron temas clave para el desarrollo y funcionamiento óptimo de nuestros servicios, con el firme propósito de seguir mejorando la calidad de vida de los ciudadanos.

Entre los principales puntos tratados, se abordó la recogida de basura, enfocándose en la optimización de este servicio tan esencial para el bienestar de la comunidad. Se propusieron nuevas estrategias para garantizar la eficiencia en la recolección y disposición adecuada de los residuos.

Además, se hizo énfasis en la actualización y gestión de los indicadores del Sistema de Monitoreo y Análisis de la Gestión Municipal (SISMAP), buscando fortalecer la transparencia, así como mejorar la eficiencia en la gestión pública. Con estas acciones, la institución reafirma su compromiso con el bienestar de los municipios, avanzando en la mejora continua de los servicios y consolidando la visión de una gestión pública moderna y cercana a las necesidades de la población.



Avances de la construcción del Pley de la comunidad de Cardón



El pasado 31 de enero, se reanudaron los trabajos de construcción del Pley de Cardón, una obra que promete transformar el panorama deportivo de la comunidad. Gracias al apoyo de los fondos provenientes del Presupuesto Participativo Municipal (PPM), este proyecto continúa avanzando con firmeza.

El Pley de Cardón no solo representa un espacio adecuado para la práctica del deporte, sino también un lugar de encuentro para los jóvenes deportistas y para toda la comunidad. Este espacio está diseñado para el desarrollo físico, y el bienestar de todos los habitantes de la zona.

Con la reactivación de los trabajos, se refuerza el compromiso con el progreso y la mejora de la infraestructura, brindando a los jóvenes y familias un lugar más moderno, seguro y accesible para disfrutar de diversas actividades recreativas y deportivas.



Comprometidos con el acceso al agua potable en El Capá



Este pasado miércoles 5 de febrero, los técnicos de Agua de PLAN San Juan, junto al Comité de PPM (Proyectos de Protección Municipal) y el Departamento de Planificación, realizaron una visita de levantamiento en la comunidad de El Capá. El objetivo de este recorrido fue realizar un análisis detallado de las condiciones actuales del suministro de agua potable en la zona e identificar las posibles soluciones para mejorar la cobertura y calidad del servicio.



Durante la visita, se llevaron a cabo diversas actividades de evaluación técnica, como el estudio de la infraestructura existente, la medición de fuentes de agua disponibles y la revisión de las necesidades de la población. Este levantamiento es parte de un esfuerzo integral que involucra a diversas instituciones y actores locales con el fin de garantizar a los habitantes de El Capá un acceso adecuado y sostenible al agua potable.

Los trabajos realizados buscan atender las deficiencias actuales del sistema y también desarrollar mejoras que favorezcan un desarrollo a largo plazo para la comunidad. Con la implementación de estas soluciones, se pretende asegurar mejores condiciones de vida para todos los residentes, promoviendo la salud y el bienestar de los habitantes de la comunidad, quienes, a lo largo de los años, han enfrentado serias dificultades en cuanto a la disponibilidad de agua limpia y segura.



Reunión con encargados de Brigada de Bacheo para coordinar y estructurar el trabajo de las Brigadas



En la Junta Distrital El Rosario, el pasado jueves 6 de febrero, se llevó a cabo una importante reunión de la Brigada de Bacheo, un encuentro fundamental para coordinar y optimizar las acciones destinadas a mejorar las condiciones de nuestras calles. A esta reunión asistieron como Ercenilio Reyes, Encargado de Recursos Humanos, Buenaventura de los Santos, Encargado de Gestión Ambiental, Leonard De los Santos, Supervisor General, y Rigoberto De León, Promotor de Manejo de Residuos Sólidos.



El propósito principal de la reunión fue estructurar de manera eficiente el cronograma de trabajo de las brigadas especiales encargadas de la reparación de los baches y el mantenimiento vial. A través de esta planificación, buscamos establecer una organización precisa que permita ejecutar las labores de manera ágil y efectiva, garantizando que los recursos se utilicen de forma óptima y que el trabajo se realice sin contratiempos.

Además, se destacó la importancia de contar con una coordinación interinstitucional para que el proceso sea más fluido y se minimicen las molestias a los residentes durante la ejecución de los trabajos. En este sentido, se planificaron las brigadas de manera estratégica, tomando en cuenta las necesidades más urgentes de cada sector y priorizando las zonas más afectadas.



Taller de Gestión para el departamento de Residuos Sólidos



El pasado jueves 13 de febrero, se llevó a cabo un taller de gestión para el departamento de residuos sólidos, con el objetivo de fortalecer las estrategias y mejorar la eficiencia en el manejo de los desechos en nuestra comunidad. Durante la jornada, expertos en la materia compartieron conocimientos sobre las mejores prácticas en la clasificación, reducción y reciclaje de residuos, así como también sobre la importancia de involucrar a los ciudadanos en el proceso para lograr un impacto positivo y duradero en el entorno.

Este tipo de capacitaciones son clave para seguir avanzando hacia un municipio más limpio y sostenible, ya que permiten que los trabajadores del área de residuos adquieran herramientas y técnicas actualizadas que favorecen la gestión adecuada de los materiales desechados.

Además, el intercambio de ideas, lo que permitió identificar áreas de mejora y establecer nuevas metas para optimizar los procesos. La participación activa de todos los involucrados, será esencial para alcanzar los objetivos propuestos y fomentar una cultura de respeto hacia el medio ambiente en la comunidad.



Entrega de Mobiliario al Centro Comunal de Pueblo Nuevo



El pasado 18 de febrero, tuvimos el honor de llevar a cabo la entrega de mobiliarios al Centro Comunal de Pueblo Nuevo, los cuales fueron adquiridos gracias a los fondos del Presupuesto Participativo asignados específicamente a esta comunidad. Esta iniciativa responde al compromiso con el bienestar y desarrollo de los habitantes de Pueblo Nuevo, quienes, a través de su participación activa, han identificado las necesidades prioritarias para mejorar su entorno.

El aporte tiene como objetivo fortalecer las actividades comunitarias, crear un espacio más adecuado y funcional para los diversos proyectos y eventos que se desarrollen en el centro. De esta manera, se busca mejorar las condiciones del lugar, haciendo que sea más accesible, cómodo y eficiente para todos los miembros de la comunidad, beneficiando tanto a los adultos como a los niños que hacen uso de este importante espacio. Estamos convencidos de que esta acción contribuirá al fortalecimiento del tejido social local y fomentará la participación activa de los vecinos en las actividades del centro.



Capacitación sobre el Sistema de Acceso a la Información Pública (SAIP)



El día de hoy martes 18 de marzo, en las instalaciones de INFOTEP San Juan, se llevó a cabo una importante jornada de capacitación sobre el Sistema de Acceso a la Información Pública (SAIP).

La formación estuvo a cargo de la Licda. Elizabeth Díaz, directora de Transparencia, y el Sr. Francisco De La Rosa, encargado de Evaluación de Portales de Transparencia. Durante la sesión, los responsables de Acceso a la Información (RAI) recibieron conocimientos actualizados sobre el manejo y aplicación del SAIP, fortaleciendo así el manejo y la transparencia institucional.

Seguimos trabajando en conjunto para garantizar el derecho de acceso a la información y una gestión pública más eficiente y abierta para todos.

Asfalto que Rodean la calle del Centro Comunal en El Capá

Hoy, 18 de marzo, queremos compartir con ustedes algunas imágenes del trabajo de asfaltado realizado en las calles que rodean el Centro Comunal y el Parque Central de El Capá.

Esta intervención es parte de un esfuerzo más amplio por mejorar la infraestructura de la comunidad, lo que permitirá que los vecinos disfruten de un entorno más cómodo y seguro. Gracias a estas mejoras, la comunidad contará con vías más accesibles, Final del formulario



Trabajando por un mejor servicio eléctrico



El pasado jueves 20 de febrero, alcaldes y directores de juntas distritales de las provincias San Juan y Elías Piña se reunieron con los encargados de la Oficina Regional Sur, en un encuentro de suma importancia para abordar las diversas problemáticas relacionadas con el servicio de electricidad en nuestras comunidades. Durante esta reunión, se discutieron de manera detallada las dificultades que enfrentan los residentes de ambas provincias, como los constantes apagones, la falta de mantenimiento de las infraestructuras eléctricas y la necesidad de un suministro más estable y eficiente.

El objetivo principal de este encuentro fue trabajar de forma colaborativa para encontrar soluciones viables que mejoren la calidad del servicio eléctrico y, por ende, la calidad de vida de los ciudadanos. Este tipo de alianzas entre autoridades locales y regionales resulta fundamental, ya que permite identificar de manera precisa las necesidades de cada comunidad y desarrollar estrategias específicas para resolver los problemas de forma efectiva y oportuna.

Operativo de Limpieza en la Carretera Principal y Vía hacia Vallejuelo

Es un compromiso brindar el mantenimiento y embellecimiento de las vías de tránsito, se llevaron a cabo operativos de limpieza el martes 18 de marzo en la carretera principal, cerca del vertedero, y en la carretera que conduce hacia Vallejuelo.

Gracias al esfuerzo del equipo de limpieza y de la comunidad, seguimos avanzando en la mejora de nuestros espacios, garantizando un entorno más limpio y saludable para todos.



Inauguración Centro Comunal y Parque Recreativo El Capá



Hoy, 19 de marzo, la comunidad celebró con entusiasmo un gran logro con la inauguración del Centro Comunal de El Capá, un proyecto significativo que se materializó gracias a la gestión y el firme apoyo del ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza, quien desempeñó un papel fundamental en su realización.

Este centro representa un avance significativo para el fortalecimiento del tejido social y la mejora de la calidad de vida de los habitantes de la zona, brindando un espacio destinado a diversas actividades culturales, educativas y sociales. Además, como parte de esta jornada de festejos, se llevó a cabo la inauguración del Parque de El Capá, un moderno y acogedor espacio recreativo que fue construido con fondos propios de la Junta Distrital El Rosario.

Este parque no solo proporciona un lugar de esparcimiento para las familias y los niños de la comunidad, sino que también subraya el firme compromiso de la Junta Distrital con el desarrollo integral y el bienestar de sus ciudadanos.

Ambas inauguraciones, el Centro Comunal y el Parque, son un testimonio claro de los esfuerzos conjuntos entre el gobierno local y las autoridades nacionales para transformar El Capá en una comunidad más unida, próspera y comprometida con su futuro.

